



Welcome to the Home of quattro

www.quattro.at

quattro Mountain Experience

Lech, 13. – 17.04.2017



Programm quattro Mountain Experience

Zeit	Event	Ort/Treffpunkt
13.04. – 17.04.2017 täglich 09.30 – 16.00 Uhr	quattro Foto Tool Schenken Sie uns Ihr schönstes Lächeln und holen Sie sich Ihr persönliches Foto oder teilen Sie es direkt auf Ihrem Social Media Account. #quattroexperience	Talstation, Schlegelkopf
13.04. – 17.04.2017 täglich 10.00 – 16.00 Uhr	Virtual Reality Brille Mit der Audi 3D App in Kombination mit dem Samsung Galaxy S6 und der Samsung Gear Virtual Reality Brille erleben Sie Audi in ungewohnter Form. Aufsetzen und beeindrucken lassen.	quattro Mountain Lodge, Schlegelkopf Bergstation
13.04. – 17.04.2017 täglich 10.00 – 16.00 Uhr	quattro Mountain Lodge Chillaxing in und außerhalb der quattro Mountain Lodge (Schneeiglu).	Schlegelkopf Bergstation
14.04. – 16.04.2017 jeweils 10.00 – 15.00 Uhr	quattro Technik experience Profis der Skischule Lech stehen für Sie für kompakte Technik-Trainingseinheiten bereit.	quattro Mountain Lodge, Schlegelkopf Bergstation

Program quattro Mountain Experience

Time	Event	Location
13.04. – 17.04.2017 daily 09.30 am – 4.00 pm	quattro Photo Tool Give us your best smile and get your personal photo or share with your friends on your social media feed. #quattroexperience	Valley Station , Schlegelkopf
13.04. – 17.04.2017 daily 10.00 am – 4.00 pm	Virtual Reality Glasses Experience Audi in an unusual way with the Audi 3D app in combination with the Samsung Galaxy S6 and the Samsung Gear Virtual Reality Glasses. Try it out and be impressed.	quattro Mountain Lodge, Schlegelkopf Top Station
13.04. – 17.04.2017 daily 10.00 am – 4.00 pm	quattro Mountain Lodge Chillaxing at its best at the quattro Mountain igloo.	Schlegelkopf Top Station
14.04. – 16.04.2017 from 10.00 am – 3.00 pm	quattro Technik experience The professionals of the ski school Lech are ready to show you the best ski technique for the slopes.	quattro Mountain Lodge, Schlegelkof Top Station